

COMPTE-RENDU ASSEMBLEE GENERALE 18 JANVIER 2025

Souillac – salle voutée – avenue de Sarlat

Présents : Jean-Louis Thocaven, Philippe Barra, Jean-Claude Chastanet, Michel Esperet, Lionel Griset, Elisabeth Foltz et Frédérique Poisson (Les amis de La Raymondie), Françoise Peuchot (Les Amis du Piage), Jean Maladen, Eric Pierre, Dominique Anquetin

Absents excusés : Roseline Denauw, Bernard Ste-Marie, Fabien Lesage, Jacques Audoin, Christian Barsacq, Michel Philippe, Michel Lorblanchet

Le quotient étant atteint, l'assemblée peut délibérer et est ouverte par le Président à 15h20 qui rappelle l'ordre du jour :

- Rapport moral et d'activités puis approbation
- Rapport financier (bilan) et approbation
- Activités 2025 débat et approbation
- Montant cotisation 2026
- Budget prévisionnel 2025 et approbation
- Election du Conseil d'administration

1- Rapport moral et d'activités 2024 du président

« Merci d'être là, bonne année et bonne santé ! Soyez les bienvenus à cette 5eme AG de La Paléo. Nous sommes une jeune association d'envies et de projets ... Etre ou ne pas être fossile, là est la question !

* 3 sorties des adhérents : visites privées le 3 mars à la grotte de Font de Gaume (Les Eyzies) pour 7 participants, le 24 septembre à la grotte de Pradayrol (Caniac) pour 9 participants avec Jacques Audoin (propriétaire) et le 19 octobre à la grotte ornée de Cougnac pour 16 participants avec Francis Jach (directeur).

* 2 réunions de préparation de l'Expo les 24 octobre et 17 décembre

* le livre « Paléontologie des causses de Martel et Gramat » qui avait bien démarré (sommaire, bibliographie, illustrations, format, édition) puis son écriture est tombée en panne, Guy Aubertin m'a lâchement abandonné. C'est à poursuivre impérativement car il n'existe pas de publication sur ce thème – à part celles des scientifiques – et puis c'est une rentrée potentielle d'argent pour Les amis de La Paléo. Nous sommes tenus par l'engagement de publier à fin 2025 avec Cauvaldor (Communauté de Communes) qui nous a versé une aide à l'édition de 1500€. Qui veut bien avec moi mener au bout cette belle action ?

* le montage de l'Expo « La lionne revient » : contenu, inventaire des objets à montrer, moulage de la lionne par l'équipe du labo du muséum de Toulouse et son directeur et ami Francis Duranthon, et réaliser d'autres moulages (crânes d'ours, hyène, loup), recherche et prêt de vitrines, panneaux et Roll ups, agenda de l'itinérance, réservation des salles, assurance, transport, communication, réalisation d'une vidéo sur la découverte de la lionne par Eric et Dominique.

* le suivi et la participation aux fouilles (igues de Sirènes et Rahan à Caniac) dirigées par le paléozoologue et ami Jean-Christophe Castel.

* Pas de conférence(s) en 2024 car de plus en plus difficile d'avoir des intervenants, le manque de salles devient criant avec une importante concurrence événementielle. Ne désespérons pas pour cet automne

* Comment se porte notre association ?

- 17 cotisants, nous accusons une baisse qui s'explique par le fait de la conjoncture (constaté par le monde associatif) et le peu de rencontres à notre niveau, toutefois nous avons enregistré 7 nouveaux adhérents

- groupe FaceBook géré par Jean-Louis : 209 membres à ce jour (+15)

- site internet géré par Philippe : de nouvelles pages ont été mises en ligne, les statistiques comptabilisent 946 visiteurs en 2024 et 76 pages vues contre 60 en 2023

- * La visibilité des Amis de La Paléo s'est renforcée et va s'accroître cette année avec l'Expo
- * Notre association est adhérente à « Préhistoire du Sud-Ouest » et donc reçoit sa revue semestrielle
- * A noter que les associations « Les amis du musée de la Raymondie » de Martel et « Les amis du Piage » de Fajoles sont membres de La Paléo
- * « Les nouvelles de La Paléo » : nous sommes au 5eme numéro et j'espère que ce lien convient à tous les adhérents
- * Collecte de dons via la plateforme Ulule : 300€ ont été collectés, trop peu pour financer l'étude de préfiguration du projet de réalisation de la maison de La Paléo, toutefois il constitue un fond dédié.
- * La Paléo virtuelle : l'idée fait son chemin et demande à travailler avec des compétences élargies
- * Coté finances : Philippe détaillera bilan et compte de résultat 2024. Nous ne sommes pas en redressement (rires), toutefois nous avons impérativement besoin de fonds propres, c'est à dire des cotisations car c'est un gage de bonne santé et de capacité à engager des projets susceptibles d'être aidés (subventions, mécénat)

Pour 2025 :

- * l'Expo bien sûr ! Pour laquelle je m'investis à fond. Elle est une entreprise dont les bénéficiaires seront à la hauteur de ce que chacun(e) ici pourra donner collectivement, certains plus que d'autres pour leurs compétences ou leur disponibilité. J'ai besoin de vous pour la réussir !
Les tâches à venir sont : affichage, rassemblement des objets, transport, montages, accueil, démontages, remisages, vernissages ... et la communication essentielle dont j'incite chacun de diffuser dans votre entourage, connaissances, réseau associatif. Mercredi 22, je plaiderai en 5 minutes chrono notre demande de subvention de 1440€ devant l'assemblée des élus de Cauvaldor
- * l'écriture du livre : il doit être terminé pour la fin de l'année ! Qui pour co-écrire avec moi ? Qui pour effectuer la mise page ?
- * 2 ou 3 sorties pour les adhérents : je propose la visite du muséum de Toulouse, la plage aux ptérosaures, la grotte aux ours

Après discussion, le rapport moral et d'activités est adopté

2- Rapport financier du trésorier

Voir en annexe le tableau du bilan qui a été commenté

Après discussion, le bilan financier 2024 est approuvé

3- Budget prévisionnel 2025

Voir en annexe le tableau qui a été commenté

Après débat, le budget prévisionnel 2025 est approuvé

4- Election du Conseil d'administration

- Candidats : Jean-Louis Thocaven, Michel Esperet, Philippe Barra, Dominique Anquetin, Eric Pierre, la Raymondie
- l'assemblée opte pour un vote à main levée, les 6 candidats sont élus à l'unanimité
- répartition du bureau : trésorier Philippe Barra, secrétaire Dominique Anquetin, président Jean-Louis Thocaven

Aucune question n'étant ajoutée à l'ordre du jour, l'AG est close à 17h20 suivie du partage de la galette et du pot de l'amitié